



## Arcelia enardece tras muerte de joven arrollado por militares

Un nuevo episodio de violencia se registró en el municipio de Arcelia, donde luego de militares atropellaran a un joven a quien marcaron el alto por su presunta posesión de droga. Tras el accidente, el joven fue trasladado a Ciudad Altamirano donde falleció, hecho que provocó la ira de los ciudadanos que por la noche derribaron con maquinaria pesada las instalaciones del ex Ministerio Público.

<https://www.elsoldeacapulco.com.mx/local/estado/arcelia-enardece-tras-muerte-de-joven-arrollado-por-militares-10720493.html>